

LA JORNADA INTERNACIONAL EN EL HIPODROMO DE SAN ISIDRO

78 inscriptos en los cuatro cotejos de G1

Las pruebas internacional convocaron a 54 ganadores clásicos, entre los que se destacan 17 titulares de pruebas del máximo nivel.

Gran Premio Internacional Carlos Pellegrini (G1 – 2400 metros)

La prueba más importante de Sudamérica recibió 22 inscriptos, de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay y USA, entre los que se destacan 18 ganadores de pruebas clásicas, ocho de ellos de grado uno. También se cuentan seis vencedores de G2, uno de G3 y tres triunfadores en clásicos listados y/o handicap. De los otros cuatro elementos sin éxitos clásicos, uno fue segundo de G1 y otros dos cuentan con terceros puestos en el máximo nivel. Una lista fabulosa que se detalla a continuación, según orden alfabético.

Ayahuasca (USA, Johar y Eulogize por Pivotal): Invicto ganador de seis cotejos en Monterrico (Perú), en 2012 y 2013, entre los que se cuentan el Clásico Miguel Checa Eguiguren (G3 – 1900 metros), el Clásico A. Miguel Grau Seminario (G2 – 2000 metros) y el Clásico Presidente de la República (G2 – 2400 metros), en su última salida a las pistas.

Bajista (Arg., Perfectperformance y Balcarce por Roy): Acaba de terminar segundo en el Gran Premio Internacional Dardo Rocha (G1 – 2400 metros), en La Plata, pista en la que cosechó el Gran Premio Provincia de Buenos Aires – Derby Platense- (G1 – 2200 metros). En San Isidro corrió cuatro cotejos comunes, con un triunfo en 2000 metros y un segundo sobre 1800 metros.

Blood Money (Arg., Not for Sale y Silver Shiner por Gold Fever): Fue cuarto y segundo en San Isidro en pruebas comunes, hasta que salió de perdedor sobre una milla. En Palermo logró su segundo éxito condicional (1600 metros), para luego cosechar de manera consecutiva los clásicos Coronel Miguel F. Martínez (G2 – 1800 metros) y Eduardo Casey (G2 – 2200 metros). En su última gestión terminó quinto en el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros).

Cooptado (Arg., Equal Stripes y Coordinada por Ride the Rails): Logró el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), tras llegar segundo en los grandes premios Jockey Club (G1 – 2000 metros) y Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros). Antes de eso venció a Peten Itza en el Clásico Miguel Cané (G2 – 1600 metros). En Palermo logró una prueba común (1400 metros) y fue segundo el día de su estreno, sobre 1400 metros.

Dr. Action (Arg., Hurricane Cat y Quiet Call por Quiet American): Titular de cuatro victorias en Monterrico (Perú), al cabo de cinco actuaciones, campaña que se completa con un tercer lugar. A los dos años culminó invicto en dos salidas, incluyendo el Clásico Libertador Simon Bolivar (1500 metros), en el césped. A los tres años fue tercero en el Clásico Claudio Fernández Concha (G3 – 1800 metros) y luego consiguió de manera consecutiva el Clásico Gustavo Prado Heudebert (G2 – 2000 metros) y el Clásico Postín (G2 – 2400 metros), en la pista de césped.

Ecólogo (Arg., Easing Along y Eco Austral por Barkerville): En su última gestión se alzó con el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), en San Isidro, tras llegar cuarto en el Gran Premio Polla de Potrillos (G1 – 1600 metros), en el Hipódromo de Palermo, trazado en el que logró dos éxitos comunes, sobre 1000 y 1400 metros. Su anterior antecedente en San Isidro fue un quinto lugar, sobre 1000 metros, en el plano común.

Fantastic Royal (Arg., Val Royal y Fantástica Roma por Romanov): En su última entrega quedó tercero en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), tras arribar fue cuarto en el Gran Premio San Martín (G1 – 2400 metros), en el césped de Palermo, trazado en el que consiguió el Clásico Comparación (G2 – 2400 metros). Además, falló en el Gran Premio Estrellas Classic (G1 – 2000 metros), fue quinto en el Gran Premio Internacional 25 de Mayo (G1 – 2400 metros), fue primero y tercero en San Isidro en el plano condicional, antes de incursionar cuatro veces en pruebas clásicas, donde llegó fuera del marcador.

Flag Nine (Arg., Flag Down y Red Brocade por D'Arcord): Saltó a la fama en su última salida, al conseguir el Gran Premio Internacional Dardo Rocha (G1 – 2400 metros), en el Hipódromo de La Plata. Antes de eso había conseguido el Clásico Vicente L. Casares (G3 – 2500 metros), en Palermo, escenario en el que fue segundo en el Clásico Perú (G2 – 1800 metros) y quinto en el Clásico Comparación (G2 – 2400 metros). En San Isidro conquistó los handicaps Stiletto (1800 metros), Rico (1800 metros) y Full Sail (1600 metros).

Fragotero (Arg., Roman Ruler y Figara por Kitwood): Viene de imponerse en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), tras terminar quinto en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros), luego de heredar el primer lugar del Clásico Perú (G2 – 1800 metros), por distanciamiento del ganador. Antes de eso falló en el Gran Premio Estrellas Classic (G1) y fue tercero en su regreso, en una condicional sobre 1400 metros. En 2012 había sufrido un incidente en la suelta del Gran Premio Joaquín S. de Anchorena (G1), donde puso fin a su invicto en dos cotejos condicionales en Palermo, sobre 1200 y 1400 metros

Ganesh (Brz., Sulamani y Zoran por Special Nash): Disputó trece cotejos entre 2012 y 2013, con tres victorias. Logró dos carreras comunes en Cidade Jardim, sobre 2000 metros, en el mismo escenario en el que cosechó el Grande Premio Adil (G3 – 2400 metros), recientemente. Además, en su única gestión en Gavea fue segundo en el Grande Premio Brasil (G1 – 2400 metros), la competencia más importante del turf brasileño, detrás del reconocido Aerosol.

Gober (Brz., Yagli y Visa Max por Kenético): Reprisó en Argentina con un destacado segundo puesto en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros). En 2013 corrió tres veces en Brasil: Ganó el Grande Premio Oswaldo Aranha (G2 – 2400 metros) y el Grande Premio Sao Paulo (G1 – 2400 metros), en Cidade Jardim, antes de fallar en el Grande Premio Brasil (G1 – 2400 metros), cotejo del que se recuperó con el citado segundo lugar de G1 en San Isidro. En 2012 fue décimo primero de Going Somewhere en el Gran Premio Internacional Carlos Pellegrini (G1). Antes, en su país de origen, había logrado tres triunfos sobre ocho actuaciones, entre los que se destacó el Grande Premio Derby Paulista (G1 – 2400 metros), en Cidade Jardim, donde fue tercero en el Grande Premio Jockey Club de Sao Paulo (G1 – 2000 metros) y quinto en el Grande Premio Ipiranga (G1 – 1600 metros), sobre la pista de césped.

Generosidade (Uru., h., Nedawi y Xian-Vi por Quinze Quilates): Es ganadora de cuatro pruebas en Cidade Jardim, sobre ocho participaciones. Su mejor entrega es un primer puesto en el Grande Premio OSAF (G1 – 2000 metros) y dos segundos lugares en el Grande Premio Fabio da Silva Prado (G3 – 1800 metros) y Grande Premio José Paulino Nogueira (G3 – 2400 metros). También compitió en Gavea, ante los machos, en el Grande Premio Brasil (G1), donde llegó sexta. De regreso a Cidade Jardim sumó una carrera común, sobre 2400 metros, en su última actuación.

Giant's Runner (Arg., Giant's Causeway y Randy Cat por Roy): Acaba de salir de perdedor en un cotejo común disputado en el Hipódromo de San Isidro, sobre 2000 metros. En el mismo escenario fue segundo, sobre 2000 y 1600 metros. Antes de eso corrió dos veces en Palermo, en 1600 (terminó quinto) y 2000 metros (fue tercero).

Hagrid (Arg., Seeking Daylight y Hasty Queen con Candy Stripes): Acaba de terminar cuarto en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), seguido a un tercero en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros) y tras ser quinto en el Gran Premio San Martín (G1 – 2400 metros), segundo en el Clásico Comparación (G2 – 2400 metros) y tercero en el Gran Premio Estrellas Classic (G1 – 2000 metros). Antes de eso triunfó en el Clásico Macon H. (L – 1800 metros), en San Isidro, supo quedar segundo en el Clásico Horacio Bustillo (G3 – 1600 metros), luego de conseguir el Clásico Ojo de Agua (1400 metros), en el césped de San Isidro, donde supo ser sexto en el Clásico Invasor (G2 – 1400m.), séptimo en el Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros), segundo en el Clásico Pedro Chapar (G3 – 1400 metros), cuarto en el Clásico Manuel Anasagasti (L – 1400 metros) y primero en el Clásico Vilmar Sanguinetti (1400 metros).

Lloyd (Arg., Val Royal y La Gran Portada por Hidden Prize): Viene de quedar séptimo en el Clásico Vencete Casares (G2 – 2500 metros), en Palermo. Antes de eso se destaca un sexto lugar en el Clásico Porteño (G3 – 2400 metros), en San Isidro, donde además fue quinto en el Handicap Farnesio (2400 metros), en octubre de 2012, en el escenario en el que se impuso en el Clásico Cocles (L – 2400 metros) y en el que logró durante 2011 el Clásico de la Provincia de Buenos Aires (G2 – 2400 metros).

Outlaw Baby (Arg., Pure Prize y Outer Beauty por Smart Strike): En su reciente gestión fue tercero en el Gran Premio Jockey Club (G1 – 2000 metros), tras ser segundo en el Clásico Ensayo (G2 – 1800 metros) y luego de sumar dos triunfos consecutivos en el césped de San Isidro, sobre 1600 y 1800 metros.

Rio Plateado (Perfectperformance): Sumó un triunfo condicional en Palermo sobre la milla y luego consiguió otro cotejo común en San Isidro, sobre 2000 metros, la misma distancia en la que alcanzó el Clásico Tresiete (L – 2000 metros), antes de terminar tercero en el Gran Premio Martínez de Hoz (G1 – 2000 metros), previo a dos pasos en falso en el césped de Palermo, para luego culminar cuarto en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros) y sexto en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), en la que resultó su última salida a las pistas.

Sotil (Chi., Ivan Denisovich y Single Yukon por Single Dawn): Durante 2012 logró una victoria –sobre 1900 metros- en siete salidas a las pistas. Fue en Monterrico (Perú), donde compitió durante 2013 compitió en cinco ocasiones y la única vez que se impuso fue en la arena, también en 1900 metros. Sin embargo, en el pasto fue segundo en los

clásicos Gran Premio Nacional (G1 – 2600 metros), República de Chile (2200 metros), Almirante Miguel Grau Seminario (G2 – 2000 metros) y Presidente de la República (G2 – 2400 metros), en la que fue su última presentación.

Soy Carambolo (Arg., Val Royal y La Carambola por More Light): Viene de terminar quinto en el Gran Premio Copa de Oro (G1 – 2400 metros), seguido a sus triunfos en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros), en San Isidro, en el Gran Premio General San Martín (G1 – 2400 metros) y Clásico Chacabuco (G2 – 2400 metros), en el césped de Palermo, trazado en el que culminó tercero en el Clásico Comparación (G2 – 2400 metros). Falló en el Clásico General Belgrano (G2 – 2500 metros), en la arena de Palermo, luego de arribar segundo en el Gran Premio 25 de Mayo (G1 – 2400 metros), detrás de Ordak Dan y delante del brasileño Going Somewhere en forma. Es ganador de ocho cotejos en el césped de San Isidro y Palermo, entre los que se cuentan el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros). También ganó el Clásico Vicente Casares (G3 – 2400 metros), Handicap Jorge Iglesias (2400 metros), Handicap Alan Brek (2400 metros) y Handicap Papanatas (2400 metros). En medio de ambos éxitos terminó segundo en el Clásico Porteño (G3 – 2400 metros), en San Isidro, y cuarto en el Gran Premio Internacional 25 de Mayo (G1 – 2400 metros).

The Best Van (Arg., Van Nistelrooy y The Best Sing por Runaway Groom): En su última performance arribó segundo en el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), en Palermo, antes de terminar cuarto en La Plata, en el Gran Premio Provincia de Buenos Aires (G1 – 2200 metros), trazado en el que supo conseguir el Clásico Jockey Club de la Provincia de Buenos Aires (G2 – 2000 metros). En San Isidro corrió en cinco condicional, de las que sumó una victoria sobre 1800 metros y dos terceros lugares, en 1600 y 1800 metros.

Tormentoso Moro (Arg., Bernstein y Stormy Legend por Political Ambition): Suma cinco victorias, incluso el Handicap Domingo Faustino Sarmiento (2400 metros), en la arena de San Isidro. En el césped de San Isidro fue segundo en el Clásico Progreso (G3 – 2400 metros), antes de fallar en el Gran Premio Dardo Rocha (G1), en su última presentación.

Un Apostol (Arg., Roman Ruler e In You por Interprete): Es perdedor al cabo de cuatro actuaciones pero acaba de terminar tercero en el Gran Premio Nacional (G1 – 2500 metros), en Palermo, donde también fue segundo en el Clásico Eduardo Casey (G2 – 2200 metros). En San Isidro disputó dos cotejos comunes, siendo tercero (1800 metros) y segundo (2000 metros), respectivamente.

Gran Premio Internacional Copa de Plata (G1 – 2000 metros)

El Pellegrini de las Yeguas convocó a 17 hembras de Argentina, Uruguay y USA, entre las que se destacan 10 titulares de pruebas jerárquicas, incluso cinco vencedoras en el máximo nivel (G1). Hay tres ganadoras de G2 y otras dos heroínas de clásicos listados y non grade. De las siete restantes, dos fueron segundas de G1, otras dos fueron terceras en carreras del mismo grado, mientras una quinta hembra arribó quinta en un grado uno. Un listado más que interesante que se detalla a continuación, según orden alfabético.

Candy Nevada (Arg., Pure Prize y Candy Sola por Candy Stripes): Fue sexta en el Clásico Los Haras (G2 – 2000 metros), en la que fue su última presentación. Antes de eso sumó tres segundos puestos consecutivos en los clásicos Sibila (G2 – 1600 metros), Balsa (G3 – 1600 metros) y Sauze (G3 – 1600 metros), luego de reprisar de septiembre de 2012, cuando se adjudicó el Gran Premio Polla de Potrancas (G1 – 1600 metros), en Palermo. Ahí también fue cuarta en el Gran Premio Estrellas Juvenile (G1 – 1600 metros), mientras en el césped de San Isidro sumó dos impactos, en el Gran Premio De Potrancas (G1 – 1600 metros) y una prueba condicional sobre 1200 metros.

Girlye (Arg., Pure Prize y Gigabyte por Green Jeans Go): En su última actuación fue segunda de Taifas en el Gran Premio Estrellas Classic (G1 – 2000 metros), ante los machos. Previo a eso dio espectáculo en el Clásico Partícula (G2 – 2200 metros), donde venció por varios cuerpos sobre el césped de San Isidro. Antes había sido tercera en el Gran Premio Gilberto Lerena (G1 – 2200 metros), luego de conseguir el Clásico Juan Shaw (G2 – 2200 metros). En 2012 fue segunda en el Gran Premio Internacional Copa de Plata (G1 – 2000 metros), luego de imponerse en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros) y en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros), en el césped de San Isidro, terreno en el que logró una condicional sobre 1600 metros, distancia en la que terminó tercera en el Gran Premio Mil Guineas (G1) y sexta en los grandes premios Estrellas Juvenile Fillies (G1) y Polla de Potrancas (G1), estos dos últimos en el Hipódromo de Palermo.

Juhayna (Arg., Johannesburg y Jus Agendi por Nugget Point): Deslumbró en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros), en la que fue su última producción. A los dos años logró el Gran Premio de Potrancas (G1 – 1600 metros), donde venció por amplio margen, para luego ratificar su calidad con otro impacto en el máximo nivel, en el Gran Premio Estrellas Juvenile Fillies (G1). Es ganadora en su debut, en una condicional sobre 1600 metros, fue

octava en el Gran Premio Jorge de Atucha (G1 – 1500 metros), en Palermo; y distanciada al último lugar del Gran Premio Mil Guineas (G1 – 1600 metros) –prueba que había ganado en la pista- por tratamiento prohibido.

Du Du (Arg., Footstepsinthesand y Good and Crafty por Crafty Prospector): En 2012 disputó siete competencias y logró un éxito condicional, sobre 1500 metros, en la arena de Monterrico (Perú). En el plano jerárquico fue quinta en el Clásico Ayulo Pardo (G1 – 2000 metros) y arribó fuera del marcador en el Clásico Mari July (1900 metros), en la pista de césped. En 2013 sumó tres éxitos comunes, sobre diez actuaciones, pero lo destacable es su reciente cuarto lugar ante los machos en el Clásico Presidente de la República (G2 – 2400 metros), sobre la pista de césped.

Gateaux (Uru., T. H. Approval y Yambol por Quinze Quilates): Durante quince presentaciones cosechó dos éxitos comunes, el más reciente en 1600 metros –fue su última incursión- en Cidade Jardim. Su mejor producción jerárquica es un tercer lugar en el Grande Premio OSAF (G1 – 2000 metros) y un cuarto puesto en el Clásico Imprensa (L – 1800 metros).

Gusto Dolce (Uru., T. H. Approval por Quiaiquica por Punk): Su campaña está conformada por nueve gestiones, en las cuales rescató tres victorias, incluso en el Grande Premio 25 de Janeiro (G2 – 2000 metros), en Cidade Jardim. Además, quedó tres veces fuera del marcador en pruebas clásicas, en sus producciones más recientes, incluso en un G1 en su última salida.

Hendaia (Arg., Orpen y Baska Hermosa por Engrillado): De reciente segundo lugar en el Gran Premio Enrique Acebal (G2 – 2000 metros), en la pista de césped del Hipódromo de San Isidro, trazado en el que también fue segunda en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros), luego se salir de perdedora en Palermo, sobre 1400 metros.

Incabronatta (Arg., Easing Along e Inter Rails por Ride the Rails): Luego de debutar exitosa en el clásico Juan Salvador Boucau (1500 metros) fue tercera en los grandes premios De Potrancas (G1 – 1600 metros) y Estrellas Juvenile Filies (G1 – 1600 metros), antes de quedar cuarta en el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros), como antecedente a su séptimo lugar en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros), en su gestión más cercana.

Itan de Hui (Arg., Roman Ruler e In You por Interprete): Es ganadora cuatro competencias, incluso el Clásico Ramón Biaus (G2 – 2200 metros), en el Hipódromo de Palermo, trazado en el que fue tercera en el Clásico Chile (G2 – 2200 metros). Además, ganó otros tres cotejos comunes sobre 2000 metros, dos en San Isidro y uno más en Palermo.

Mary's Gold (Arg., Mutakddim y Mary's Luck por Candy Stripes): Acaba de conseguir el Gran Premio Selección (G1 – 2000 metros), en Palermo, donde también fue tercera en el Gran Premio Polla de Potrancas (G1 – 1600 metros). Además, en el mismo escenario consiguió dos impactos comunes, ambos en 1400 metros.

Viennese (Arg., Pure Prize y Vila Ride por Ride the Rails): Es titular de dos cotejos comunes, en San Isidro y La Plata, sobre 1200 y 1600 metros, respectivamente. En su estreno fue quinta en el Clásico Juan S. Boucau (1500 metros).

Most Advanced (Arg., Put it Back y Model por Equalize): Titular de cinco cotejos en San Isidro y La Plata, entre 1400 y 2000 metros, incluido el Clásico Helda (2000 metros), más un segundo lugar en el Clásico Paseana (G2 – 1800 metros) y un tercero en el Clásico Partícula (G2 – 2200 metros), cuarta en el Clásico La Mission (G2 – 2000 metros) y de recientes terceros en los clásicos Espirita (L – 1800 metros) y Los Haras (G2 – 2000 metros), en San Isidro.

Ryans Charm (USA, Heatseeker y Lemon Freas Tide por Lemon Drop Kid): Durante 2012 logró dos triunfos comunes, sobre tres actuaciones, en la arena de Monterrico. En 2013 logró otros dos impactos condicionales, en la pista de césped, donde luego fue segunda en el Clásico Pamplona (G1 – 2000 metros), consiguió el Clásico Kimba (1800 metros) y terminó segunda en los clásicos Eduardo Escribens (2200 metros) y Mari July (1900 metros), en la que fue su última presentación.

Salad Green (Arg., Easing Along y Saramah por Forty Niner): En su última salida fue segunda en el Clásico Ramón Biaus (G2 – 2200 metros) y antes de eso terminó tercera en el Clásico Los Haras (G2 – 2000 metros). También se adjudicó el Clásico Sauze (G3 – 1600 metros), luego de terminar tercera en el Clásico Balsa (G3 – 1600 metros) y cuarta en el Gran Premio Estrellas Distaff (G1 – 2000 metros), tras lograr el Clásico Círculo de Propietarios de Caballerizas de SPC (G3 – 1600 metros), en Palermo, luego de llegar tercera en el Clásico Paseana (G2 – 1800 metros) y en el Clásico Guerrico (G2 – 1600 metros), en el césped de San Isidro. Además, en el plano común logró don dos victorias (1200 y 1400 metros) y dos segundos puestos.

Sociologa Inc (Arg., Include y Stormy Sober por Bernstein): Ganadora en San Isidro, sobre 1600 metros, distancia en la que cosechó el Gran Premio Mil Guineas (G1 – 1600 metros), por la vía del distanciamiento –fue segunda en la pista detrás de la citada Juhayna-, antes de quedarse con el Clásico Federico de Alvear (G3 – 1800 metros), recientemente. En su última gestión terminó tercera en el Gran Premio Enrique Acebal (G1 – 2000 metros).

Superchiva Nain (Arg., Neptunon y Super Chip por Super Mario): Es ganadora de cuatro pruebas comunes en San Isidro, en 1600 (dos) –incluso en su última salida- y 2000 metros (otros dos).

Sweet Beauty (Arg., Grand Reward y Sweet Speech por Victory Speech): Suma cinco impactos en San Isidro (tres) y Palermo (dos), entre 1400 y 2000 metros, incluso en el Handicap Kalabana (2000 metros) y el Clásico Espirita (L – 1800 metros), antes de terminar quinta en el Clásico Los Haras (G2 – 2000 metros), en la que fue su última actuación.

Gran Premio Joaquín S. de Anchorena (G1 – 1600 metros)

Un total de trece milleros de Argentina, Perú y Brasil pretenden ser de la partida en la tarde del 14 de diciembre. En la lista se destacan ocho titulares de jerarquía, entre los que se cuentan dos ganadores de G1, tres vencedores en G2, un titular de G3 y dos triunfadores en handicaps. La lista, que se detalla a continuación, incluye un invicto y otros destacados ejemplares con importantes figuraciones.

Dont Worry (Arg., Sultry Song y Even Better por Lucky Roberto): Ganador de doce cotejos en San Isidro, La Plata y Palermo, entre los que se cuentan el Gran Premio Joaquín V. González (G1 – 1600 metros) -en su última salida- y el Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros), en el escenario homónimo. En medio de ambos éxitos empató el segundo puesto del Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros). Además, es titular del Clásico República Federativa del Brasil (G3 – 1600 metros), Clásico General Belgrano (G2 – 1200 metros) y Clásico Latency (1200 metros), entre otros.

Infiltrada (Arg., Footstepsinthesand e Ibella por Ibero): Arrastra una serie de cuatro impactos jerárquicos consecutivos, que incluye el Clásico Carlos P. Rodríguez (G2 – 1600 metros) –última presentación-, Clásico Sibila (G2 – 1600 metros), Clásico Balsa (G3 – 1600 metros) y Clásico Omega (G3 – 1600 metros), luego de quedar cuarta en el Clásico Las Heras (G3 – 1400 metros). Antes de eso había conseguido el Clásico Asociación de Propietarios de SPC (G3 – 1400 metros), en Palermo, tras conseguir en forma consecutiva los clásicos Fernández Guerrico (G2 – 1600 metros) y Fallow (1600 metros), en el césped de San Isidro, trazado en el que fue quinta en los clásicos Carlos P. Rodríguez (G2 – 1600 metros) y Los Haras (G2 – 2000 metros), luego de conseguir una interesante victoria en el Clásico Sibila (G2 – 1600 metros), previo cuarto en el Clásico Japón (L), en Palermo, y antes de sus éxitos en el Clásico Fernández Guerrico (G2 – 1600 metros) y Clásico Fallow (1600 metros), en la temporada 2012.

Maltes (Brz., Red Runner y Número Uno por Rahy): Suma seis triunfos sobre diez actuaciones, entre los que se destacan el Grande Premio Presidente da República (G1 – 1600 metros) en Gavea; Grande Premio Gervasio Seabra (G2 - 1600 metros), en Gavea; Grande Premio Presidente Antonio T. Assumpcao Netto (G2 - 1600 metros), en Cidade Jardim; y el Grande Premio Frederico Lundgren (G3 - 1600 metros), en Gavea, en su producción más reciente.

Mercadeo (Arg., Missionary y Badalona por Lord Hailey): Es titular de tres pruebas comunes en San Isidro y Palermo, antes de saltar al plano jerárquico, donde fue segundo en los clásicos Candy Ride (1400 metros) y Embrujo H. (L – 1600 metros), en el césped de San Isidro, en la que fue su última actuación.

Mirage (Per., Apprentice y Heredable por Acceptable): Es ganador de una competencia en Monterrico (Perú), al cabo de ocho salidas a las pistas. Ganó una prueba condicional en el césped, sobre 1800 metros, terreno en el que fue segundo en los clásicos Gustavo Prado Heudebert (G2 – 2000 metros) y Claudio Fernández Concha (G3 - 1800 metros), para volver a la arena y quedar fuera del marcador en el Clásico Derby Nacional (G1 – 2400 metros), recientemente.

Mogur (Arg., Slew Gin Fizz y Miss Planet por Silver Planet): Es ganador de dos cotejos en La Plata, incluso el Clásico Benito Lynch (G3 – 1200 metros), en el mismo trazado en el que acaba de terminar tercero en el Gran Premio Joaquín V. Gonzalez (G1 – 1600 metros).

Mr. Gianni (Arg., Exchange Rate y Miss Juventus por Southern Halo): Suma un impacto condicional en Palermo, sobre 1400 metros, escenario en el que terminó quinto en el Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros).

Mr. Geraldin (Arg., Numerous y Geraldine Wells por Poliglote): Registra siete impactos a lo largo de su campaña, en San Isidro, Palermo y La Plata, entre los que se cuentan los handicaps 66º Aniv. Asoc. Prop. SPC (1400 metros), Snow Cat (1300 metros) y Ultraje (1400 metros); y los especiales Llorón Cat (1600 metros) y Arandino en Boca (1600 metros). En su última entrega quedó séptimo en el Gran Premio Joaquín V. González (G1 – 1600 metros), en La Plata.

Music Van (Arg., Van Nistelrooy y Music Parade por Parde Marshal): Acaba de terminar tercero en el Clásico Embrujo H. (L – 1600 metros), luego de fallar en el Gran Premio Estrellas Mile (G1). Antes de eso fue cuarto en el Clásico Southern Halo (G3 – 1400 metros), tras ser quinto en el Clásico Macon H. (L – 1800 metros). Además, suma cinco victorias en San Isidro y Palermo, entre las que se cuenta el Clásico América (G2 – 1600 metros) y Clásico Buenos Aires (G3 – 1600 metros), en el césped del Hipódromo Argentino. Además, fue segundo en el Clásico Candy Ride (1400 metros), tercero en las 2000 Guineas (G1 – 1600 metros) y quinto en el Clásico Ensayo (G2 – 1800 metros).

Old Slack (Arg., Snack y Olita por Oceanside): Es ganador en cuatro de sus seis actuaciones, campaña que se completa con dos segundos lugares. Viene de imponerse en el Handicap Su Alteza (1400 metros), en Palermo y supo ser segundo en el Gran Premio Batalla de Tucumán (2200 metros), en la única gestión fuera del Hipódromo Argentino.

Polstripes (Arg., Equal Stripes y Polycrome por Arturo R.): Tiene dos victorias comunes, en 1400 y 1600 metros – última salida-, sobre tres presentaciones.

Tantos Años (Arg., Mutakddim y Some Kinda Angel por Southern Halo): Invicto en dos presentaciones en Palermo, sobre 1600 metros.

Uomo in Frac (Arg., Scrimshaw y Gazelle Belle por Forest Gazelle): Cuarto en su última salida en el Gran Premio Hipódromo de Palermo (G1 – 1600 metros), previo segundo lugar en el Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros). Antes de eso se impuso en San Isidro, en el Handicap Engrillado (1400 metros), luego de terminar quinto en el Clásico General José de San Martín (G3 – 1600 metros) y segundo en el Clásico 9 de Julio (G2 – 1600 metros). Además, había regresado tras ocho meses en Palermo, con triunfo en el Handicap Día del Locutor (1400 metros) y tras fallar en el Gran Premio Joaquín V. Gonzalez (G1 – 1600 metros), luego de quedar tercero en el Gran Premio San Isidro (G1 – 1600 metros). Su mejor impacto lo consiguió en La Plata, donde alcanzó el Clásico José de San Martín (G3), trazado en el que fue tercero en el Clásico Hipódromo de La Plata (G3 – 1600 metros).

Gran Premio Félix de Alzaga Unzué (G1 – 1000 metros)

En la carrera de la recta se inscribieron 26 velocistas de Argentina y USA, incluso 18 ganadores clásicos, dos de ellos en el máximo nivel. A continuación, la lista según orden alfabético.

Blaue Reiter Emper (Arg., Emperor Jones y Speecher Girl por Victory Speech): Ganó dos pruebas comunes en Palermo –en 1000 metros- antes de llegar sexto en el Gran Premio Maipú (G1 – 1600 metros), en su última salida.

Centolla Jet (Arg., h., Commander Jet y Cecinca por In Class): Ganadora de siete competencias en Palermo, La Plata y San Isidro, incluso el Handicap Especial Indiecita (1000 metros), Esp. Tagliamento (1000 metros) y Handicap Tiny (1000 metros). Además fue segunda y cuarta en el Clásico Olavarría (G3 – 1000 metros) –en 2012 y 2013- y tercera en el Clásico Lavalle (G3 – 1000 metros), lugar que ocupó en el Clásico La Troienne (1000 metros), recientemente.

City Glam (Arg., h., Grand Reward y City Farm por Lode): Había ganado el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros), en su última presentación, pero fue distanciada por tratamiento prohibido. Antes de eso fue segunda en el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros), en Palermo, y en el Gran Premio Estrellas Sprint (G1 – 1000 metros), en San Isidro. Es ganadora de cuatro pruebas comunes y con seis arrimes clásicos consecutivos, en sus últimas actuaciones. Recientemente llegó segunda en el Clásico República de Panamá (G3 – 1000 metros) y antes de eso quedó cuarta en el Gran Premio Internacional Ciudad de Buenos Aires (G1 – 1000 metros), en Palermo.

En Motoneta (Arg., h., Colonial Affair y Engine por Engrillado): En sus dos última entregas terminó cuarta, tanto en el Handicap Ringaro (1000 metros) –salida reciente- como en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros). Antes de eso igualó el primer lugar en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en San Isidro. Además, ganó cuatro pruebas comunes en San Isidro más el Handicap Fitzcarraldo (1000 metros) y sumó segundos lugares en el Clásico Velocidad (G3 – 1000 metros), Clásico Lavalle (G3 – 1000 metros), Clásico Propietarios (L – 1000 metros), más un quinto puesto en el Clásico Arenales (G3 – 1000 metros).

Exchangely (Arg., h., Exchange Rate y Affairly por Colonial Affair): Debutó ganando en San Isidro sobre 1200 metros para luego ser tercera en el Clásico Antartida Argentina (L – 1200 metros). Falló en un G3 sobre el césped y pasó por La Plata para quedar cuarta en un clásico listado. De ahí en más alcanzó los clásicos Propietarios (L – 1000 metros), Condesa (G3 – 1000 metros) y La Troienne (1000 metros) –última actuación-, en la recta de césped de San Isidro.

Fresher (Arg., Easing Along y Estudiantina por Luhuk): Ganó tres carreras, incluso el Clásico Estrellas Junior Sprint (L – 1000 metros), antes de ser quinto en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), segundo en los clásicos Estados Unidos de América (G3 – 1000 metros) y Coronel Pringues (G3 – 1000 metros), más un sexto lugar en el Gran Premio Internacional Ciudad de Buenos Aires (G1 – 1000 metros), en la pista de arena del Hipódromo Argentino de Palermo, antes de llegar tercero en el Gran Premio Estrellas Sprint (G1 – 1000 metros), el mismo lugar que consiguió en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en la que fue su última presentación.

Galar Domado (Arg., Manipulator y Game Dolores y Game Boy): Ganador de dos pruebas comunes en Palermo, en 1000 y 1200 metros, distancia en la que fue quinto en el Clásico Benito Lynch (G3 – 1200 metros), en La Plata.

Gracias Amiga (Arg., h., Storm Surge y Gracia de Roma por Romanov): Consiguió cuatro impactos en su campaña, dos en Palermo y otros dos en San Isidro, donde se incluye el Clásico Producción Nacional H. (L – 1000 metros). Después de eso fue cuarta en los clásicos México (G3 – 1000 metros) y Condesa (G3 – 1000 metros), sexta en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros) y cuarta en el Clásico La Troienne (1000 metros), en su última actuación.

He's the One (Arg., Orpen y Corsa Plus por Alpha Plus): Suma dos logros comunes en San Isidro y Palermo, en 1000 metros, distancia en la que fue cuarta en los clásicos Velocidad (G3) y Estrellas Junior Sprint (L).

Kir Royal (Arg., Exchange Rate y Key West Kammy por Street Cry): Cuenta con tres impactos en San Isidro y Palermo, incluso el Clásico Lavalle (G3 – 1000 metros) y Clásico Estrellas Junior Sprint (L – 1000 mts.). También fue segundo en los grandes premios Maipú (G1 – 1000 metros) – en su última gestión- y Suipacha (G1 – 1000 metros) – por la vía del distanciamiento-, y en el Clásico Remigio González Moreno (1000 metros) y supo ser tercero en el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros).

Kuznetsova (Arg., h., Russian Blue y Es Favorita por Escoltado): Fue cuarta en el Gran Premio Estrellas Sprint (G1 – 1000 metros) y además suma cuatro impactos en su campaña, incluso en el Clásico General Arenales (G3 – 1000 metros) y Ocurrencia (G3 – 1000 metros); un tercer lugar en el Gran Premio Internacional Ciudad de Buenos Aires (G1 – 1000 metros), en Palermo. Además, fue tercera en su última actuación en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), en Palermo, donde antes fue segunda en el Clásico México (G3 – 1000 metros).

L'Etrangier (USA, Johannesburg y L'ete por Husonet): Ganó tres cotejos comunes -1000 metros- en San Isidro y Palermo.

Langa (Arg., Mr. Light y Fa Dominante por General): Cuenta con cinco impactos en su campaña, los tres más recientes en forma consecutiva, incluso en el Handicap Ringaro (1000 metros), en su última presentación.

Lenovo (Arg., Roman Ruler y La Piradita por Salt Lake): Invicto en dos actuaciones en Palermo, sobre 1000 metros.

Mad Sembra (Arg., El Sembrado y Mad Sabi por Mad Champ): Acumula tres victorias consecutivas en San Isidro, todas en 1000 metros.

Monaco Emperor (Arg., Emperor Jones y Grace Fitz por Fitzcarraldo): Registra cinco impactos sobre 1000 metros, en Palermo y San Isidro, escenario en el que supo llegar segundo en el Clásico Lamadrid H. (L – 1000 metros), cuarto en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros) y recientemente tercero en el Handicap Ringaro (1000 metros).

Morritos Silver (Arg., Silver Planet y Taboga por Incurable Optimist): Suma seis éxitos en su campaña, los cuatro últimos en forma consecutiva, incluso los handicap New Zealand Parliamentary Rugby Team (1000 metros) y Bullaguera (1000 metros), en la que fue su reciente entrega.

O Sole Mio (Arg., Grand Reward y Oriana's Pet por Ahmad): Titular de cinco cotejos en Palermo y La Plata, trazado en el que supo conseguir el Clásico Criadores Argentinos del SPC (L – 1300 metros). En su última gestión falló en el clásico Ciudad de La Plata (G2 – 1200 metros), luego de quedar tercero en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros). Además, fue segundo en el Handicap New Zealand Parliamentary Rugby Team (1000 metros), en la pista de arena del Hipódromo Argentino de Palermo.

Pedro Infante (Arg., Hollín y Cross Tab por Relaunch): Ganó tres cotejos sobre seis disputados, incluso los clásicos Guillermo Paats (G3 – 1000 metros) y Remigio G. Moreno (1000 metros). En su última gestión terminó séptimo en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), en Palermo.

Quick Call (Arg., Easing Along y Que Velocidad por Lode): Ganadora de tres pruebas en La Plata y Palermo, incluso en el Clásico Benito Lynch (G3 – 1200 metros), en La Plata, donde falló en el Clásico Ciudad de La Plata (G2), en la que fue su última presentación.

She's Happy (Arg., h., Speightstown y She's and Angel por Sadler's Wells): Cuenta con siete impactos en su campaña, incluso el Gran Premio Estrellas Sprint (G1 – 1000 metros), en San Isidro, donde fue quinta en su última salida, en el Gran Premio Suipacha (G1 – 1000 metros). Además, consiguió el Handicap Adam's Apple (1000 metros), Clásico Miss Terrible (1000 metros) y el Handicap Saint Simon (1000 metros).

Sinalina (Arg., h., Sebi Halo y La Ñacanina por Alydar's Groom): Acaba de terminar quinta en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros), en Palermo, trazado en el que fue segundo en los clásicos Venezuela (G2 – 1000 metros) y Lotería Nacional (G3 – 1000 metros) y consiguió el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros). Es titular de otras cinco pruebas en San Isidro, La Plata y Palermo. En el último de los citados también logró el Clásico General Francisco B. Bosch (L – 1000 metros), Clásico Lotería Nacional (G3 – 1000 metros) y fue segunda en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros) de 2012.

Sussex Corner (Arg., Sebi Halo y Xally Moon por Ixal): Titular del Clásico Guemes (L – 1000 metros) y de otros cuatro cotejos comunes en Palermo y San Isidro, donde además registra varios arrimes clásicos.

The Venetian (Arg., Indygo Shiner y Paladina por Southern Halo): Suma dos victorias en ocho presentaciones, incluso en el Clásico Federico Roggero Barreda (1000 metros), en el césped de Monterrico. Ahí también fue segundo en su estreno –sobre 1300 metros- y en su última gestión, en el marco del Clásico Asociación Nacional de Criadores y Propietarios de Caballos de Paso (1000 metros), en la que perdió por el hocico, con el regular Good Shine. Se debe aclarar que este último compitió en 2012 en el Gran Premio Félix de Alzaga Unzué (G1) y terminó cuarto de Peluca Fizz.

Un Clásico (Arg., Mutakddim y Gambuzina por Grand Chelem): En su reciente entrega falló en el Gran Premio Maipú (G1 – 1000 metros) antes se quedó con el Clásico Santiago Lawrie (G3 – 1000 metros), en San isidro. Además, llegó fuera del marcador en un G1. Es titular del Clásico Irlanda (G3 – 1000 metros). Además, fue tercero en el Clásico Estados Unidos de América (G3 – 1000 metros), reponiéndose a dos flojas entregas en cotejos de G1, pero supo ser cuarto en el Clásico Cyllene (G2 – 1000 metros), en el césped de San Isidro, previo traspíe en el Clásico Paraguay (G3 – 1000 metros), en Palermo, escenario en el que supo conseguir el Clásico Irlanda (G3 – 1000 metros), en la misma distancia en la que sumó el Clásico Necochea (L), sobre el césped.

Venerancia (Arg., h., Lode y Venetian por Perfect Parade): En sus dos últimas actuaciones consiguió los grandes premios Maipú (G1 – 1000 metros), en Palermo; y Suipacha (G1 – 1000 metros) –por la vía del distanciamiento-, en San Isidro. Antes de eso consiguió tres segundos lugares consecutivos en los clásicos Necochea H. (L – 1000 metros), Ocurrencia (G3 – 1000 metros) y Condesa (G3 – 1000 metros). Además, suma cinco éxitos, incluso en los clásicos Enero (1000 metros) y Potri Pe (1000 metros), en la recta de San Isidro.